



gasNatural

GAS NATURAL ESTRENA NUEVA ESTRUCTURA PARA SEGUIR IMPULSANDO SU LIDERAZGO EN EL SECTOR ENERGÉTICO

- **Se crea la Dirección General de Negocios Regulados, para implantar la separación de los negocios de carácter regulado frente a los no regulados, que se derivarán de la directiva europea del sector.**
- **Se crea también la Dirección General de Latinoamérica, que asume la responsabilidad del negocio en esta zona, atendiendo a la necesidad de contar con una gestión diferenciada para esta área geográfica.**
- **La compañía incorpora a su equipo directivo a Josep Moragas como Director General de Negocios Minoristas, en sustitución de Joan Saurina, que se jubila tras 40 años de sólida trayectoria dentro del Grupo.**

El consejo de Administración de GAS NATURAL, presidido por **Salvador Gabarró**, y cuyo consejero delegado es **Rafael Villaseca**, aprobó en su sesión de hoy una nueva estructura organizativa de la compañía, con el objetivo de reforzarla para continuar impulsando su liderazgo en el sector energético.

Con la nueva estructura GAS NATURAL podrá afrontar con éxito los nuevos retos que se plantean para el Grupo, especialmente la completa liberalización del mercado del gas, a partir de enero de 2008, así como la gestión diferenciada del negocio en Latinoamérica.

En este sentido, se crea la **Dirección General de Negocios Regulados**, con el objetivo de adelantarse a la implantación de las exigencias de separación societaria, contable y funcional de los negocios regulados y liberalizados, que se derivará de la normativa europea para el sector. Con este cambio organizativo se garantiza también la capacidad efectiva de decisión para los responsables de los negocios de carácter regulado.



Al frente de la Dirección General de Negocios Regulados la compañía sitúa a **Antonio Peris Mingot**, que procede de la compañía donde ejercía de Director de Transporte y Distribución, dentro de la Dirección General de Negocios Minoristas.

Con este cambio organizativo, el Director General de Negocios Regulados se constituye como el máximo responsable para las actividades reguladas de transporte y distribución de gas y electricidad en España, así como del negocio en Italia.

Asimismo, se crea la **Dirección General de Latinoamérica**, enfocada a la gestión de las operaciones en esta área geográfica, con el fin de poder realizar una gestión diferenciada del negocio, teniendo en cuenta que las diferencias estructurales entre los negocios del Grupo en Latinoamérica y Europa (distinto marco geográfico, distinto enfoque y grado de madurez de los negocios del Grupo, y distinto entorno regulatorio).

La Dirección General de Latinoamérica estará dirigida por **Sergio Aranda**, que ejercía de Director de Negocios Minoristas Liberalizados, en la Dirección General de Negocios Minoristas. El Director General de Latinoamérica se enfocará en la gestión y mejora operativa de los negocios actuales en cada uno de los países latinoamericanos donde está presente el Grupo Gas Natural: Argentina, Brasil, Colombia, México y Puerto Rico.

Entre los nuevos cambios organizativos destaca también la incorporación al equipo directivo de GAS NATURAL de **Josep Moragas**, que procede del Grupo Damm y que tomará el relevo en la Dirección General de Negocios Minoristas a **Joan Saurina**, que se jubila tras 40 años de sólida trayectoria en el Grupo.

Joan Saurina, nacido en 1944 en Sant Martí de Florejachs (Lleida), ingeniero industrial y diplomado por ESADE en Administración y Dirección de Empresas, ha desarrollado toda su trayectoria profesional dentro del Grupo Gas Natural, contribuyendo decididamente a la construcción del sector del gas en España desde sus diferentes responsabilidades. Tras estos 40 años en GAS NATURAL, la compañía reconoce su inestimable aportación a la evolución de la compañía a lo largo de todos estos años.



Finalmente, con esta nueva estructura organizativa se asigna la unidad de Proyectos Internacionales a la Dirección de Estrategia y Desarrollo, dirigida por **Antoni Basolas**, y la actividad en Francia a la Dirección General de Negocios Mayoristas, dirigida por **Manuel Fernández**.

Tras esta reorganización, el **Comité de Dirección del Grupo** queda formado por el Consejero Delegado, **Rafael Villaseca**, el Director General Económico-Financiero, **Carlos J. Álvarez**, el Director General de Recursos, **Antonio Llarden**, el Director de Estrategia y Desarrollo, **Antonio Basolas**, el Director de Servicios Jurídicos, **Manuel García Cobaleda**, el Director General de Gestión del Gas, **José María Egea**, el Director General de Negocios Mayoristas, **Manuel Fernández**, el Director General de Negocios Minoristas, **Josep Moragas**, el Director General de Negocios Regulados, **Antonio Peris**, y el Director General de Latinoamérica, **Sergio Aranda**, además del Director de Comunicación y Gabinete de Presidencia, **Jordi García Taberner**.

GAS NATURAL propondrá a **Alberto Toca**, hasta ahora Director General Internacional, como Director General de Stream (Repsol-Gas Natural LNG, S.L.), la compañía de negocio de GNL compartida con Repsol YPF.

Currículums de los nuevos directores generales

Antonio Peris Mingot es ingeniero industrial por la Universidad Politécnica de Barcelona. Se incorporó al Grupo en 1984, ejerciendo cargos de responsabilidad en diferentes áreas de Catalana de Gas, hasta que en 1992 se trasladó a Argentina como director técnico de Gas Natural BAN, donde más tarde se hizo responsable de la Dirección General. Posteriormente fue nombrado *country manager* en las compañías del Grupo en Colombia y Argentina, y en 2005 volvió a España para ocupar la Dirección General de Transporte y Distribución en España. Peris es también presidente del Comité de Distribuidores de Sedigas y representante de los distribuidores en el Consejo Consultivo de Hidrocarburos.



Sergio Aranda Moreno es licenciado en Ingeniería Industrial Química por la Universidad Politécnica de Barcelona y cursó el Programa de Alta Dirección de Empresas de ESADE. Inició su carrera profesional en 1982 en Catalana de Gas, como técnico del centro de control de la compañía. Tras pasar por varias áreas, en 1989 fue nombrado director comercial de Catalana de Gas en Cataluña y, posteriormente, Director de Gas Natural Cataluña. Entre 1998 y 2003 fue presidente de Gas Natural México y, tras su vuelta a España, fue nombrado director general de Expansión en España. Desde 2005 y hasta el nombramiento de hoy, fue director de Negocio Minorista Liberalizado del Grupo en España.

Josep Moragas Freixa es licenciado en Derecho por la Universidad Central de Barcelona y Master en Dirección y Administración de Empresas por ESADE. Inició su carrera profesional en el área de Marketing del Grupo Pepsico en 1986 y, en 1991, pasó a formar parte del Grupo Damm como director comercial, cargo que ocupó hasta el año 2000. En 2001 fue nombrado subdirector general de Bebidas del Grupo Damm, responsabilidad que ha ejercido hasta su nombramiento como Director General de Negocios Minoristas de Gas Natural.

Barcelona, 29 de septiembre de 2006.